



**Motion de soutien du Conseil National de l'Union
de la CGT Educ'action**

La CGT Educ'action est alarmée par la multiplication des arrestations et avis d'expulsion (Obligation de Quitter le Territoire Français) de nos élèves scolarisés et de leurs familles.

Dans la période on aurait pu espérer que les priorités des préfetures, guidées par le gouvernement, seraient ailleurs. Il est indigne d'ajouter de l'angoisse et de la précarité à des jeunes qui sont déjà dans une grande souffrance et dans la précarité au quotidien.

Nous appelons à soutenir toutes les initiatives locales (pétitions, rassemblements et autres actions) pour empêcher cette dérive.

La CGT Educ'action demande avec le Réseau Education Sans frontière, la régularisation des familles d'enfants et de jeunes scolarisés, ainsi que celle des jeunes majeur-e-s isolé-e-s scolarisés.

Montreuil, le vendredi 22 janvier 2021.